



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32328

14/01/2021

80999

AUTOR/A: MOVELLÁN LOMBILLA, Diego (GP); CASTILLO LÓPEZ, Elena (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que la redacción del “Estudio Informativo del corredor Cantábrico-Mediterráneo. Tramo: Bilbao-Santander” dio comienzo en septiembre de 2020, por lo que en la actualidad se está desarrollando la primera fase de estudio de alternativas a escala 1:25.000, que tiene como finalidad la propuesta de distintas alternativas de trazado y su examen técnico, de viabilidad y medioambiental.

Las alternativas determinadas viables en la primera fase a escala 1:25.000 serán desarrolladas posteriormente en una segunda fase a escala 1:5.000, en la que se elaborará el Estudio Informativo y estudio de impacto ambiental correspondiente.

Madrid, 16 de febrero de 2021